
 Frau Sauer regt an, die Parksituation am Krankenhaus zu prüfen. Eine zunehmende Anzahl von 

Beschäftigten könnte dort trotz Parkausweises des Krankenhauses oft wegen der besetzten 
Parkplätze nicht parken, würden ausweichen und dann an anderer Stelle Protokolle erhalten.  
 

Der Sachverhalt wird kurz erörtert. Eine Lösung kann ad hoc nicht angeboten werden, 
Insbesondere wird auf die Gleichbehandlung anderer Verkehrsteilnehmer abgestellt. Ggf. 
kann die Frage nochmal beim Vort rag der Geschäftsführung im nächsten Rat angesprochen 

werden. 
 

 Frau Schumacher verweist auf die zurückliegenden Straßeninstandsetzungsarbeiten in 

Lindscheid und bittet, beim zuständigen Straßenbaulastträger darauf hinzuwirken,  die noch 
im Umfeld vorhandene Beschilderung zu entfernen.  


